



Evènements du premier trimestre

publié le 16/12/2014 - mis à jour le 23/09/2019

Le cross du collège

Descriptif :

Le cross du collège

Près de 200 élèves du collège et du primaire se sont retrouvés pour participer au traditionnel cross du collège le vendredi 17 octobre après-midi.

10 courses se sont courues avant la grande finale : 5 courses filles et 5 courses garçons pour chaque niveau.

Félicitation à tous les élèves pour leurs résultats en course et leurs déguisements !

Ci-joint quelques photos de nos coureurs et vainqueurs ainsi que celle de l'animateur et organisateur de cet après-midi : M Lalange.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.